

08.07.2011

## **Sommer in der Strackgasse**

Der "Sommer in der Strackgasse" geht am 16. Juli in die zweite Runde. Bis zum September gibt's nämlich alle 14 Tage immer samstags ein abwechslungsreiches Programm. Ausgedacht haben sich die Aktion, die zum achten Mal stattfindet, die Geschäftsleute in der Strackgasse als Dankeschön an ihre Kunden. Zwischen 11 und 14 Uhr gibt's spielerische Wettbewerbe, künstlerische Workshops, Luftballons modellieren und viele andere Angebote für Kinder. Die Erwachsenen haben Gelegenheit, Musik zu hören. In den Schaufenstern sind künstlerisch gestaltete Fliesen mit Motiven der Künstlerin Annette Andernacht zu sehen. Verkauft werden sie von der "Initiative Opferdenkmal" zugunsten des Denkmals für die Oberurseler Opfer des Nationalsozialismus.

---

© 2011 Frankfurter Neue Presse